

Presse-Information  
21. September 2022

## **„#eingfoan und nicht einfach nur gebraucht“: Neue, innovative Kampagne für Gebrauchtwagen mit Österreichs Top-Athleten.**

Weltcup Downhillbikerin Vali Höll, Freeriderin Sandra Lahnsteiner-Wagner und Red Bull Flying Bulls Pilot Philipp Haidbauer in aktueller BMW Social Media Kampagne +++ Neuer Kommunikationsauftritt für Gebrauchtwagenmodelle von BMW (Motorrad) Premium Selection und MINI Gebrauchtwagen Next +++

**Salzburg.** „#eingfoan und nicht einfach nur gebraucht“ – mit diesem neuen Kommunikationsansatz geht die BMW Group in Form einer Social Media Kampagne ins Rennen. Mit Unterstützung von bekannten, österreichischen Top-Athleten wie Vali Höll, Sandra Lahnsteiner-Wagner und Philipp Haidbauer lenkt das Unternehmen den Fokus auf das Thema Gebrauchtwagen und die Services der BMW Group: BMW Premium Selection, BMW Motorrad Premium Selection sowie MINI Gebrauchtwagen Next.

### **Pure Fahrfreude mit Garantie.**

Die jungen Gebrachten der BMW Group stehen für Fahrfreude, versprechen geprüfte Qualität und allerhöchste Sicherheit. Bevor ein BMW oder MINI Gebrauchtwagen oder ein gebrauchtes BMW Motorrad ein Zertifikat der jeweiligen Marke erhält, werden eine Vielzahl an Checks durchlaufen: für 100% Premiumqualität und kompromisslose Sicherheit.

Parallelen werden in der Kampagne zum Profisport gezogen: Die Athleten zeigen, dass man nur gewinnen kann, wenn die Ausrüstung passt und alle Sportgeräte vollständig geprüft und serviciert sind. Nur so kann ein hoher Standard, ein tadelloser Zustand und Verlässlichkeit garantiert werden.

„Auf #eingfoane Qualität ist eben Verlass“ – so Downhillbikerin Vali Höll.

## Presse-Information

Datum 21. September 2022

Thema Presseinformation „#eingfoan und nicht einfach nur gebraucht.“

Seite 2

Weitere Informationen zur Kampagne finden Sie hier: [www.bmw-eingfoan.at](http://www.bmw-eingfoan.at)

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

**Michael Ebner**, Leiter Kommunikation Österreich

Telefon: +43 662 8383 9100

E-Mail: [michael.ebner@bmwgroup.com](mailto:michael.ebner@bmwgroup.com)**Die BMW Group in Österreich**

Die BMW Group ist seit über 40 Jahren ein starker Motor für den Wirtschaftsstandort Österreich. Mit Investitionen von über 8,2 Milliarden Euro seit 1977 trägt das Unternehmen seit Jahrzehnten erheblich zur wirtschaftlichen Stabilität und zum Wohlstand in unserem Land bei. 8.000 Menschen besitzen heute bei der BMW Group in Österreich einen attraktiven Arbeitsplatz. Im Jahr 2021 verbuchten die österreichischen Gesellschaften der BMW Group rund 6,6 Milliarden Euro Umsatz. Damit gehörte man zu den umsatzstärksten Unternehmen im Land. Mit 15.630 neu zugelassenen BMW und 2.574 MINI war man 2021 mit 36 Prozent Segmentanteil der führende Hersteller von Premium-Automobilen in Österreich. BMW Motorrad erreichte mit 2.084 neu zugelassenen Einheiten das beste Jahr seiner Geschichte. Am Standort Salzburg befindet sich die BMW Austria GmbH, verantwortlich für den Vertrieb der Marken BMW, MINI und BMW Motorrad in Österreich. Die BMW Vertriebs GmbH, das Headquarter für die Region Zentral- und Südosteuropa, betreut von hier aus insgesamt zwölf europäische Länder. In Salzburg befindet sich ebenfalls das Headquarter von BMW Group Financial Services für Zentral- und Südosteuropa. Die dazugehörige BMW Austria Bank GmbH bietet von Salzburg aus Finanzdienstleistungen und fahrzeugbezogene Versicherungen sowie Händlerfinanzierung in Österreich, Polen, Griechenland und weiteren CEEU-Ländern an. Die Alphabet Austria Fuhrparkmanagement GmbH bietet österreichischen Kunden neben individueller Beratung und Finanzierung insbesondere innovative Full-Service-Pakete für den Fuhrpark an.

In Steyr/OÖ produzieren 4.400 Mitarbeiter im weltweit größten BMW Group Motorenwerk jährlich über eine Million Benzin- und Dieselmotoren. Hier befindet sich auch ein bedeutendes Entwicklungszentrum für die Erforschung und Entwicklung neuer Antriebe. Die BMW Motoren GmbH in Steyr gehört heute zu den umsatz- und exportstärksten Industrieunternehmen Österreichs. Die BMW Group ist zudem der dominante Treiber der österreichischen Automobilproduktion. In ihrem Auftrag werden bereits seit 2003 Premiumautomobile bei Magna Steyr Fahrzeugtechnik in Graz gefertigt – bis heute über 1,4 Millionen Fahrzeuge. Aktuell werden in Graz zwei BMW Group Modelle gefertigt: der BMW 5er, in geteilter Produktion mit dem BMW Group Werk Dingolfing, sowie der BMW Z4, der exklusiv in Österreich gefertigt wird.

Firma  
BMW Austria  
Gesellschaft mbHPostanschrift  
PF 303  
5021 SalzburgTelefon  
+43 662 8383 9100Internet  
[www.bmwgroup.com](http://www.bmwgroup.com)<http://www.bmwgroup.at><http://www.bmw.at><http://www.bmw-werk-steyr.at>Facebook: <https://www.facebook.com/BMWGroupinOesterreich>YouTube: <https://www.youtube.com/BMWAustria>Twitter: [https://twitter.com/bmw\\_at](https://twitter.com/bmw_at)Instagram: <https://instagram.com/bmwaustria/>LinkedIn: <https://de.linkedin.com/company/bmw-group-in-oesterreich>